

Hallan 28 fosas clandestinas en Veracruz, México



México, 14 ago (RHC-PL) Integrantes del Colectivo Solecito Veracruzano, en su mayoría compuesto por madres con hijos desaparecidos, localizaron 28 fosas clandestinas con decenas de restos óseos en un predio al norte del puerto del estado mexicano de Veracruz.

En ese mismo sitio, catalogado como un paraje inhóspito al que se llega por una vereda arenosa y colmada de vegetación, el 11 de abril de 2015 autoridades federales y estatales exhumaron cinco osamentas incompletas.

Las labores de búsqueda del colectivo comenzaron el 3 de agosto en esa área, donde hay vegetación abundante, zonas pantanosas, arena de playa y ruinas de lo que alguna vez fueron improvisadas viviendas, lo que permitió encontrar restos humanos envueltos en plástico.

Vecinos explicaron que la zona está vigilada por halcones o personas que trabajan de vigilantes e informadores para el crimen organizado, sobre todo durante los días en los que los miembros del colectivo efectuaron las tareas de búsqueda, indica el diario La Jornada.

Juan Jesús Canaán, del Colectivo de Búsqueda de los Otros Desaparecidos de Iguala, en el estado de Guerrero, dijo que a partir del 8 de agosto comenzaron los hallazgos, algunos recientes, por lo que calculan que corresponden a personas asesinadas hace unos seis meses.

El lunes ubicamos tres fosas, el martes encontramos ocho, pero no eran individuales, había unas colectivas, en tanto el miércoles fueron siete, el jueves, otras siete y ayer cerramos con seis, por lo que contamos entonces 28, precisó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102769-hallan-28-fosas-clandestinas-en-veracruz-mexico>



Radio Habana Cuba